

—FALL-RIVER : Je ne sais comment remercier sainte Anne de toutes les grâces qu'elle m'a accordées. Je ne l'ai jamais invoquée en vain ; dernièrement encore mon garçon a obtenu par son intercession la guérison d'un mal de gorge dont il souffrait depuis son enfance. Qu'elle soit mille fois bénie de toutes ces faveurs et qu'elle continue à protéger ma famille de tous les dangers auxquels elle est exposée. *Mme Antoine Lavoie*. J'offre à sainte Anne mes plus vives actions de grâce pour la guérison de mon enfant. *Georges Tardif*.

MATANE : Je souffrais depuis douze ans d'une maladie interne qui m'obligeait de porter une ceinture d'acier, que je ne pouvais quitter que pour me coucher. Dans mon affliction, je me suis adressé à sainte Anne ; j'ai fait célébrer plusieurs messes, j'ai fait plusieurs neuvaines en son honneur et mes prières ont été exaucées. J'ai quitté ma ceinture dans le mois de juillet dernier ; depuis je travaille sans incommodité. J'ai la ferme confiance que notre sainte patronne va me continuer sa protection ; je prie les abonnés de la remercier avec moi. *E. Bouchard*.

STE LUCE : Mille fois merci à la bonne sainte Anne qui a exaucé mes humbles prières en m'obtenant, après onze mois de maladie, une complète guérison. Ma petite fille a été guérie aussi après plusieurs neuvaines faites en l'honneur de cette bonne mère et la promesse de faire publier ces deux faveurs dans le *Messager*. *Mme Bruno Gagnon, fils*. — MATANE : J'ai recouvré la santé par l'intercession de sainte Anne après lui avoir promis de faire publier ma guérison et de faire brûler une lampe pendant un mois devant la statue de notre sainte patronne. *Mme George Santerre*. — N.-D. DE LOURDES : Amour et reconnaissance à sainte Anne qui a daigné exaucer mes